



„Kleine Baumeister“ trafen sich in Höchstberg

Höchstberg. Unter dem Motto „Wir bauen eine Lego-Stadt“ trafen sich am 3. Adventssonntag 23 Kinder – die unter der fachkundi-

baut. Im Laufe des Tages gesellten sich auch Eltern und Großeltern dazu. Alle ob Kinder oder Erwachsene hatte das Lego-Fieber



gen Leitung von Martina Günther – aus unzähligen Bausätzen – einen Städtebau in Angriff nahmen. Von morgens, um 10.00 Uhr bis in den späten Nachmittag wurde ge-

ergriffen. Das Ergebnis konnte von vielen Besuchern bestaunt werden. Zu dieser Aktion hatte der Orts Gemeinderat Höchstberg, Kinder von 5 bis 14 Jahren aus dem



„Kirchspiel“ Uersfeld eingeladen. Alle Beteiligten waren sich einig, dass dieses Projekt im nächsten

Jahr wiederholt werden soll. Diese Veranstaltung fand am Abend mit der Adventsfenster-Aktion der

Ortsgemeinde bei Glühwein und Kinderpunsch einen würdigen Abschluss. Ω